



Aufruf an alle Bürger Ahlhorns

zur Gemeinderatswahl am 11. Sept. 2011



Sie bestimmen darüber,
wie stark die **Interessen der
Ahlhorner Bürger** im
Gemeinderat vertreten werden.

Bitte gehen Sie unbedingt
zur **Wahl!**

*Wer nicht wählt, verspielt sein
Mitspracherecht!*

Wählen Sie bitte
Ahlhorner Kandidaten.

Tun Sie es für Ihren Wohnort!

Wir wollen gemeinsam erreichen,
dass die **Belange Ahlhorns** als
größter Ort der Gemeinde
stärker vertreten werden.

*Folgende Ahlhorner
Bürger kandidieren für
den Gemeinderat:
(in alphabetischer Reihenfolge)*

Abeln, Henrik

Andräß, Claus

Bilger, Heiner

Bornhorn, Hansjürgen

Dobrunz, Peter

Feye, Gerd

Grotelüschen, Astrid

Hilsemer, Horst

Kosch, Susanne

Niehsen, Marie-José

Oefler, Andrea

Reinke, Florian

Schmidtke, Thorsten

Stoll, Samuel

Stramann, Timo

Taute, Matthias

Wilke, Hermann

Wübbeler, Rudolf

Zidek, Lothar

Eine Initiative des Bürgervereins Ahlhorn e.V.